

Comer en un palacio

Trenchs Studio proyecta el nuevo restaurante Torre de Sande. Ubicado en una singular torre medieval en el centro de Cáceres, perteneciente a la familia del vizconde de Roda Pérez, el diseño ha permitido recuperar la esencia del palacio del siglo XV

Fotografías: Ángel García.

Este proyecto nace cuando el chef Toño Perez y Jose Polo, propietarios y alma máter de Atrio Restaurante Hotel, deciden invertir en un restaurante existente. Situado en un histórico edificio perteneciente a la familia del vizconde de Roda Pérez, ambos quisieron convertir este restaurante en un asador, basado en un producto extremeño de alta calidad.

Trenchs Studio se ha encargado con el máximo cuidado del interiorismo del restaurante que se sitúa en un palacio medieval, en una de las veintidós torres del centro histórico de Cáceres que, a finales del siglo XV, fueron desmochadas por orden de los Reyes Católicos. Dicha construcción es la Torre de Sande, que da nombre al restaurante y se distingue del resto por su esbeltez y por estar cubierta de una frondosa hiedra.

Este espacio existente está formado por varias salas abovedadas y un gran patio, que anteriormente se había cubierto parcialmente con un cobertizo. La intención del proyecto fue la recuperación de la esencia del palacio con el uso de materiales tradicionales.



